



響き

No.131

2006.6.20

発行 莊原公民館

斐川町莊原町712-3
(電・FAX)72-4600

世界で1冊しかない絵本をつくろう!!



想像力を發揮し
どんな物語ができるかな。

6月3日(土)小学生の子供たちを対象に「絵本づくり教室」が行われました。これは以前から公民館が取組んでいる学校週5日制対応事業の一環で、今年度から新たに始まった教室です。これから毎月第1・3土曜日に開き、子供たちそれぞれが想像力を發揮し、世界で1冊だけの絵本づくりを体験します。子供たちも、そして私たちも大変楽しみですね。



元気はつらつ スポーツチャンバラ教室がスタート

六月十日(土)には今年度から、
第二・四土曜日に行われる「ス
ポーツチャンバラ」教室がスタ
ート。十五人の子供たちが集合。
元気な声が響いていました。

6月10日
スポーツチャンバラ
教室も開催

目 次

- 絵本づくり教室を開催…(1)
- H18年度公民館事業について…(2)
- 水墨画教室20周年記念展開催…(3)
- 莊原体協報告他………(4)

活力ある地域に!!

公民館長 神門 弘明

晴れ間の少ない五月でしたが、新緑の美しい季節になりました。平素より公民館活動に対しましては格別のご理解ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

公民館の果たす役割は拡大し活動内容も多岐にわたり地域の皆様のお力をかり各会を独自に運営することが多くなりました。

近年新しくできた会を挙げてみると、全国各地で子供の誘拐殺人事件が発生し子供の安全が脅かされているそうした事情から「子供の安全を守る会」ができ、地域の安全を見守る「青バト隊」が結成されバトロールを始めています。

また、健康の維持と増進を目的とした「庄原地区健康作りの会」も活発に事業を展開しています。

国の財政難から、県、市町村も財政の厳しい今、この困難を克服するためには、知恵を出し合いアイディアを生かし、体を動かすことを探しんではありません。そして地域活動の目的を実現するためにも、知恵を絞り体を動かして活かなければならないと思います。

地域活動の目的を実現するためにも、知恵を絞り体を動かして活かなければならないと思います。

子供の料理&ビーズ教室 アンケート報告



*保護者の声

学校週5日制対応事業で行っている料亭教室とビーズ教室を行った際にアンケートをとりました主なものを報告します。

[料理教室]

◆カレーライス、オムライスを作つてみたい。包丁がうまく使えるようになりました。

[ビーズ教室]

◆ツチを作つてみたい。ジャガイモを切るのがとても難しかった。◆ギョウザ、ハバームを作つてみたい。

◆最初は行くが懶んだけですが、料理が好きなので申込むと友達もできて本当に楽しかった。先生とのお話をノートも毎日のように料理教室の事を書いていました。

◆ビーズのいろいろなものを作つたので楽しかった。いろいろなものを作るのが得意になつた。

公民館平成18年度主な事業

5月18日公民館運営審議委員会が行われ年間事業が決まりました。主なものは次の通りです。

青少年健全育成協議会とタイアップ

「子供の安全を守る会」(毎週木曜日)
青バト隊巡回、三世代交流カラーリング大会

高齢者学級

デイサービス(毎月3回)
温泉で健康作り(毎月2回)

学校週5日制対応事業

囲碁将棋教室、ビーズ作り教室
縁本作り教室、スポーツチャンバラ教室
料理教室、等随時開催

イベント

庄原地区文化祭、庄原夏祭り
新年賀会

各教室・クラブ活動

ちぎり絵、卓球、囲碁将棋、
盆栽、山野草、陶芸、大正琴
錦太鼓、水墨画、山歩き
日本舞踊、エアロビクス、
橋太鼓、コーラス、茶道
カラーリング、あゆみ句会
太極拳、絵手紙、健康体操
詩吟、フォークダンス
にこにこさくらんば隊等
年間通じて活動中。

二十周年記念展を開催

公民館の文化事業の一環として

始まつた水墨画教室「悠墨会」（会長：錦織亮之助）がこの度、開講二十周年を迎え、これを記念し水墨画展が、さる五月十二日（土）、十四日（日）の両日公民館集会室で行われました。

今回の展示会には、会員の力作六十九点が一堂に披露され、訪れた皆さんも足を止めて熱心に鑑賞

していました。

来場者も二日間で三百名を超えて町内はもちろんのこと遠くは広島県からの来場者もあり関心の高さが窺えました。



開講20周年を記念し、会員の力作69点が一堂に展示されました。
会員二十二名で、第三月曜日と毎月第一・第四水曜日に開催されていきます。

水墨画教室「悠墨会」は、現在会員二十二名で、第三月曜日と毎月第一・第四水曜日に開催されていきます。

- ハイキング＆ウォーキング
・期 日：七月一日（日）
・目的地：荒神谷史跡公園
・期 日：八月六日（日）
・目的地：出雲空港ひまわり畑
・期 日：十月一日（日）
・目的地：仏経山
- 日曜日：十一月二十六日（日）
・目的地：出東地内シクラメン園
- グラウンドゴルフ初心者教室
・期 日：六月二十四日（土）
・期 日：七月八日（土）
・会場：莊原地区健康広場
- 文化祭＆健康まつり
・期 日：十月十四日（土）
・会場：莊原公民館

あなたも参加してみませんか

健康づくりの会で様々な事業を実施

庄原地区健康づくりの会では平成十八年度も様々な事業を計画しております。（左欄参照）「体調が気になる。何か体を動かしたい。」そんな方ぜひ参加してみませんか。まずはお気軽に公民館までお問い合わせください。



6月3日に行われたグラウンドゴルフ初心者教室の様子
(庄原健康広場にて)

- 軽スポーツ講習会
・期 日：平成十九年一月十二日（日）
・会場：町立第一体育館
- 盆踊り教室（五月～八月）
・毎月第二・四月曜、午後八時
- 社交ダンス教室
・毎月第二・四月曜、午後八時
- 男の料理教室
・毎月中旬開催予定
- 茶道教室
・毎月第一・三月曜、午後八時

《やまももの会だより》

四月二十一日(土)、「やまももの会」の平成十八年度の総会が鹿島町の「多久の湯」で開催されました。この日は、島根大学本庄農場の見学に併せ行われました。

主な年間事業は次の通り。

▲島大本庄農場の桜園でハイボーズ

- ◆公民館清掃＆ゴキブリ団子作り
- ◆マイバッヂ運動
- ◆環境フェア
- ◆サンホームボランティア訪問
- ◆教育について勉強会
- ◆人権同和研修会
- ◆地区文化祭参加
- ◆世羅公園(広島)視察(下段参照)
- ◆サンホームボランティア訪問
- ◆教育について勉強会
- ◆人権同和研修会
- ◆地区文化祭参加
- ◆大原美術館(倉敷市)視察

六月三日(土) レクリエーション部主催による「せら夢公園&備北丘陵公園(広島)ハイキング」が行われました。午前中に入れたせら夢公園のゆり園は約三十万本のゆりの花が楽しめます。また午後は広大な備北公園をゆっくり散策。普段の忙しい日々を一時忘れ、リフレッシュ出来た一日でした。

平成十八年度総会 島大本庄農場視察に合せ開催

4 22
土

莊原夏まつり

今年は
8月15日・16日に開催

祭

今年も八月に予定されている、「莊原夏まつり」の一回目の実行委員会が六月八日(木)公民館で行われ、主な内容が決まりました。今年は八月十五日に町立体育館東側広場で開催。恒例の花火、東中プラスバンド演奏、盆踊りの他アトラクションとして、鮎のつかみ取りなど多彩に行われる予定です。



斐川さつき展
盛大に開催

6 34

◇編集後記 ◇

○花だんの草取り
斐川さつき愛好会様

○お礼
斐川ライオンズクラブ様

○公民館清掃
北新町婦人会様

5月はおのほととなかった1ヶ月でしたね。といふやうにすると少なくとも今までは晴天続き、梅雨はどうやら。さくへ公民館の様々な事業が順調に始まっています。皆様の積極的なご参加をお待ちしております。

▼昨年の莊原夏まつりの様子

